

Pressemitteilung

Glückliche Gewinner bei der PS-Sonderauslosung der Sparkasse Hanau im Oktober

Hanau, 27. Oktober 2022: Unter dem Motto „Sparen – Gewinnen – Gutes tun“ nehmen jeden Monat zahlreiche Kunden der Sparkasse Hanau am PS-Los-Sparen teil, um ihr Sparguthaben aufzustocken, aber auch um soziale Projekte in der Region zu unterstützen.

In den Genuss, ganz nebenbei auch noch tolle Preise gewinnen zu können, kamen jetzt neben zwei weiteren Gewinnern aus der Region auch Kunden aus Neuberg und Schöneck: Bei der PS-Sonderauslosung im Oktober gewannen sie jeweils 3.000 Euro!



Mit Sabine Diehl freuten sich bei der Gewinnübergabe Regionalmarktleiterin Elke Sonnenberger-Groß (rechts) und die

stellvertretende Leiterin des BeratungsCenters Kesselstadt, Laura Kalmbach (links).



Die glückliche Gewinnerin Brunhilde Hahn (rechts) aus Schöneck bei der Gewinnübergabe mit der Leiterin des BeratungsCenters Kilianstädten, Sabrina Reider (links).

Jeden Monat haben alle PS-Los-Sparer beste Chancen auf starke Geldpreise. Obendrein lassen sich bei den drei jährlichen Sonderauslosungen unvergessliche Reisen und tolle Sachpreise gewinnen. Im Februar nächsten Jahres dürfen sich beispielsweise alle Teilnehmer auf die hessenweite Verlosung von 4 VW California 6.1. sowie 40 x 25.000 Euro freuen!

Aber nicht nur für sich selbst kann man sparen und gewinnen, sondern mit dem Geschenklos auch die Liebsten unter dem Weihnachtsbaum überraschen.

Weitere Informationen zum PS-Los-Sparen gibt es in allen BeratungsCentern und Filialen der Sparkasse Hanau.

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Stefan Schüßler
Sparkasse Hanau
Am Markt 1, 63450 Hanau
Telefon 06181 298-2720
stefan.schuessler@sparkasse-hanau.de
www.sparkasse-hanau.de